

Saisonabschluss der Seniorinnen und Senioren und der SeGos 2024

Mit dem Jahresabschluss blicken wir auf die vergangene Golfsaison im Seniorengolf 2024 zurück. Wir sind im Club eine durchaus Mitgliederstarke Abteilung mit ca. 100 Golferinnen und Golfern. In unserem jährlichen Spielplan bieten wir - neben der regelmäßig stattfindenden Senioren-Eclectic an den Donnerstagen - auch eine Bustour und Freundschaftsspiele mit GolfHochZehn-Club's sowie eine 3tägige Jahrestour an.

Spiele 2024:	14	Eclectic
	4	Handicaprelevant
	3	Teamspiele
	4	Freundschaftsspiele – Bustour und Jahresausflug

In diesem Jahr hatten wir eine durchweg geringere Teilnahme an diesen Spielangeboten zu verzeichnen als in der Vergangenheit. Die Gründe dafür mögen vielfältig und zum Teil auch leicht nachvollziehbar sein. Letztlich ist es aber so wie es ist. Wir als Leitungsteam freuen uns über jeden mit Euch gemeinsam auf dem Platz verbrachten Golftag und werden auch weiterhin diese Spielangebote aufrecht erhalten.

Zu unserem diesjährigen Saisonabschluss trafen sich 57 Seniorinnen/Senioren und Segos zu einem gemeinsamen 9 Loch Texas-Scramble bei gutem Wetter und guten Platzbedingungen.

Am späten Nachmittag gab es eine „Happy Hour“ mit einem tollen Getränkebuffet – gesponsert, von Lara und Johannes Tüllmann - das zu einem lockeren Beieinandersein vor der Abendveranstaltung einlud.

Nach dem Genuss des leckeren Menüs blieb noch viel Zeit, die besten Momente der vergangenen Spielsaison ausgiebig im Rahmen der Qualitätskontrolle der angebotenen Tischweine zu vertiefen. Über die Ergebnisse der im Rahmen unserer Donnerstags-Spiele ausgetragenen Senioren-Eclectic informierte uns Jürgen und wir gratulierten den Gewinnerinnen und Gewinnern.

Peter Wesemann informierte über die sportlichen Aktivitäten der Segos und wies darauf hin, dass in der Saison 2025 auf Wunsch vieler Senioren die handicaprelevanten Turniere nicht nur von Rot und Gelb sondern auch immer alternativ von Orange und Blau angeboten werden.

Wir, das Leitungsteam - Uschi, Heidi, Jürgen und Günter bedanken uns für euren Lob und eure Anerkennung und wünschen allen Mitgliedern der Seniorenabteilung eine schöne Zeit während der „golflosen“ Wochen.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in alter Frische zur Spielsaison 2025.

Günter (Text u. Bilder)







